
      横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

開催年月日      令和 6年 3月 21日 木曜日 15時 00分～15時 45分 

 

出席者         番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、品田英雄委員、長谷川 篤委員、 

                 

          ＦＭヨコハマ 久冨一雄常務取締役編成部長、神戸竜太編成部マネージャー、 

小林信子編成部マネージャー 

 

議題         Route 847 

  (毎週土曜日 16:00～18:30）  

                        

議事の内容     前回（令和 6年 2月 15日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの放送が 

         なかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告しました。 

また議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、各委員から感想、意見等を聞きました。 

 

審議の内容     まず、議題の「Route 847」について、概要説明に入りました。 

タ イ ト ル    Route 847 

放 送 時 間   毎週土曜日 16:00～18:30 

放 送 形 態  生放送 

出     演  柴田聡 

内     容  あなたのココロ弾む週末をサポートするRoute 847。 

ドライブ中のあなたにお届けする音楽とともに、ウィークエンドのライフスタイルを豊か

にするアイデア満載のワイドプログラム。さぁ土曜日の夕方は一緒にRoute 847をドライブ

しよう！ 

 

◆担当DJ 

【柴田聡 プロフィール】 

 

幼少時代から親の仕事の都合で全国各地又、海外で暮らす経験を持つ。 

その内、第二の故郷と感じてやまない場所が沖縄である。その経験を生かし、横浜 

と沖縄の架け橋となれればと番組でも奮闘中。やるときはやる本番には強いタイプと 

自負しているが、一番好きな言葉は『テーゲー』（沖縄方言・気楽に）。そんなに焦ら

ず、急がず、自分のペースを大事に、大切に。 

趣味はランニング(ベストタイム→フルマラソン3時間57分、100km13時間25分) 

    

【コーナー内容】 

＜JOG STATION＞ 福島和可菜 白方健一 

ランニングの魅力を余すところなくお伝えする、ランナー必聴のコーナーです。LOVE RUNNING！ 

＜FLASHBACK MIX＞ 

ちょっと懐かしい曲をノンストップでお送りします。 

＜MAKOTONE ～It's a beautiful day～＞ 斎藤誠 

シンガーソングライター斎藤誠が、自身のルーツである音楽トークをしながら弾き語りをします。 

＜たまポチ＞  

獣医師、訓練士、動物看護師など、スペシャリストを迎えて、猫ちゃん、ワンちゃんの様々な魅力を伝えて 

いきます。 

＜Music ＆ Turf＞ 黒田カントリークラブ 

JLPGAの結果速報や優勝者予想などゴルフ情報満載のコーナー。 

 



 ※以上の概要説明に次いで、3月 16日(土)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

 各委員より、次の感想、意見等をいただきました。 

 

＜各委員講評＞ 

◎土曜日の夕方にスポーツの話題やイベントの話題なども豊富である。またゲストもバラエティに富んでいて 

放送に勢いがあり、選曲も良く、とても良い番組であると思う。 

 ただ、それぞれのコーナーの専門性が高く、少し内容についていけなかった。 

 扱っている情報が多くて、途中で聴くのを諦めてしまっていることもある。 

 

◎知らない人や興味のない人にも安易に聴けるように、もう少し工夫したほうが良いと思う。 

 

◎選曲については、どこを目指しているか少し空気感がわからないところがあるように思った。 

 

◎斎藤誠さんのコーナーは、とても良いのだが、夜っぽい空気を感じてしまう。土曜日の夕方にふさわしいよ

うに少し工夫しても良いのかもしれない。また、このコーナー自体が完成しているので、一つの番組として 

成り立たせたほうが良いと思う。 

 

◎番組内のコーナーが突然すぎて、番組内に馴染んでいないという気がする。  

 すべてのコーナーが際立ちすぎているように思った。 

 

◎それぞれのコーナーがとてもマニアックだが、それぞれのコーナーに出演の皆さんの話がとても上手なので

聞くことができる。 

  

◎「JOG STATION」はずっとやっていったほうが良いが、やっている意味合いをもっと追及したほうが良いよう

に思う。柴田さんがベストタイムを出すためのコーナーなのか、それとももっとランニングを普及されるた

めにやっているのか、どこに向かってやっているコーナーなのかを明確にした方がより良くなると思う。 

  

◎とても聴きやすい番組ではあるが、良くも悪くもトゲがない番組であると思った。 

 

◎前よりも番組のファミリー感が強くなっている気がしてならない。長い間、同じものを続け過ぎているので 

情報の出し方などが同じ感じになってしまっているように思う。 

 当初は、「JOG STATION」も何の目的でやっているのか目的がはっきりしていたかと思うが、今はそれが明確

でないように思う。 

 

◎もともとドライブというコンセプトがあったような気がするが、今はそういった要素が薄れてしまっている

ように思う。 

 

◎15年目に突入ということなので、改めて柴田さんの魅力をもっと伝えられるような内容に見直しても良いと

思う。 

 

＜局より＞ 

◎番組が長く続いたことでそろそろカスタマイズが必要であると思っている。 

 それぞれのコーナーが、専門性、マニアックになりすぎてしまっているので、改めて、初めて聴く方にも 

意識してやっていきたいと思う。 

 

◎「JOG STATION」の目的、出口ということについては、局のイベント「ＦＭヨコハママラソン」などとの連動

性を高めて、コーナーの目的などを明確にしていきたいと思う。 

 

◎それぞれの個性が強いコーナーの調整が必要であると思った。 

 

◎ＤＪ柴田聡の魅力を立てていくように考えていきたいと思う。 

 



 

                以上、15 時 45分に審議終了、散会しました。 

 

審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   

         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和 6年 4月 15日、04：55から 3分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送。 

②書面にて自社内に備置き 

                               ③令和 6年 4月 15日、当社ホームページに掲載予定。 

                     （https://www.fmyokohama.co.jp） 

その他の参考事項：        なし 

 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

